

stimmte Zeit und gemäss der am Fahrzeug anzubringenden Parkscheibe abgestellt werden. Anwohnern mit einer Parkkarte stehen beide Parkplätze nicht zur Verfügung. Die Anwohnerkarte berechtigt zum zeitlich unbeschränkten Parken in der blauen Zone, dort wo die Parkplätze markiert sind mit der Zusatzkennzeichnung "Parkkarte unbeschränkt". Zudem gilt die Anwohnerparkkarte nur für die entsprechende blaue Zone mit identischem Buchstaben. Auf allen anderen Strassen und Zonen muss die "normale" Parkscheibe aufgelegt werden.

Hoch hinaus oder am Boden bleiben?

Architekturforums Konstanz Kreuzlingen und in Anlehnung an die von der Stadt Kreuzlingen in Auftrag gegebene Hochhausstudie fand in der UBS AG in der Kreuzlinger Hauptstraße eine Podiumsdiskussion statt. Nach der Präsentation der Studie durch das zuständige Züricher Architekturbüro Feddersen & Klostermann diskutierten Kreuzlingens Stadtrat Michael Dörflinger vom Department Bau und Konstanz Baubürgermeister Kurt Werner mit namhaften Stadtplanern und Architekten über den Sinn und Unsinn zum Bau von Hochhäusern.